



7 Pièces

380 m²

Réf. 84311552

18 000 €

Nice

Maison à louer (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur du Vinaigrier, très belle propriété contemporaine avec vue mer au calme absolu dans un environnement boisé, terrain de 3000 m², piscine lagon, court de tennis, à 5-10 min de toutes les commodités, des plages, des restaurants et à 20 minutes de l'aéroport et Monaco. La maison principale de 280 m² habitable offre entrée, séjour vue mer, cuisine, 1 chambre de maître, 3 chambres et trois salles de douches, 1 bureau, salle de sport, buanderie, grande terrasse ensoleillée avec vue mer d'un côté et patio aménagé avec barbecue de l'autre côté. Une maison indépendante de 90 m² sur deux niveaux ...

Located in the Vinaigrier area, beautiful renovated and quiet property with seaview, plot of 3000 sq.m, superb swimming pool and tennis court, 5-10 minutes distance from all amenities, beaches, restaurants and 20 minutes to the airport and Monaco. The main villa of 280 sqm living surface consists of an entrance, living and dining room opening on a large sunny terrace with seaview and on a cosy patio with barbecue on the other side, open-plan and equipped kitchen, a master bedroom, 3 bedrooms and 3 shower rooms, office, gym room, laundry. An independent house of 90 sq.m on two levels consists ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

